



ERASMUS DAYS : PREMIERE EDITION!

publié le 12/10/2022

Retour sur les mobilités individuelles

Jeudi 13 et vendredi 14 octobre, a lieu au collège la première édition des ERASMUS DAYS !

A cette occasion, les élèves du Club Reporters vont interviewer entre autres les élèves des classes de 3ème A et B ayant effectué une mobilité individuelle dans un établissement scolaire espagnol.

Nous pourrons ainsi en savoir plus sur leur mobilité !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.